



「理念経営」実践報告書

2015-

2016



経営方針

経営理念

一番大切な人に食べさせたい製品を作る。(ものづくりの心)
仕事を通して人生の幸福を追求する。 (ひとづくりの心)
地域社会の豊かさづくりに貢献する。 (地域に向ける思い)

社是 “三つの誠実”

【その一】お客様、お取引先様から信頼される“誠実な企業”
【その二】地域社会から信頼される“誠実な企業”
【その三】従業員から信頼される“誠実な企業”

社訓 “自立、自律、信用”

経済の“自立”

「貢献と処遇の原則」の下で、自分や家族を養えること。

意思の“自律”

「経営理念」の下で、自ら考え、正しい行動ができるここと。

“信用”

誠実で正しい行動を通して、互いに信頼し合えること。

行動指針

1. 良い製品とサービスはお客様への愛情から生まれる。
2. 法令・社会規範を学び、遵守する。
3. 嘘をつかない、真実の報告をする。
4. “笑顔”と“あいさつ”で明るい職場をつくる。
5. “現場主義”的徹底で風通しのよい職場をつくる。
6. 全ての取引先と公正・透明な取引を行う。
7. 知識・技術・経験の共有で強い組織をつくる。
8. 省エネ・廃棄物削減の知恵と工夫で環境を守る。

ごあいさつ

私たちマスヤグループは、日本人の心のふるさと伊勢神宮にほど近い、地味豊饒、気候温和な伊勢・小俣の地で創業51年目を迎えました。

「おにぎりせんべい」(株式会社マスヤ)や、清酒「おかげさま」(株式会社伊勢萬)をはじめとするロングセラー製品の製造に加え、中国やアジアでの事業展開(万寿家(天津)食品有限公司、万寿家国際(香港)有限公司、株式会社伊勢萬)、また近年では地域社会が直面するニーズに応える高齢者ケア事業(株式会社エムケイ・コーポレーション)など、時代の流れに即した事業展開にも取り組んでおります。

マスヤグループでは、「経営理念」「社是」「社訓」「行動指針」に基づく理念経営を進めております。「良い会社をつくろう」を合い言葉に、食品製造、酒類製造、高齢者介護などの各事業を通して、お客様、従業員、そして地域の皆様により良い価値、満足そして幸せを提供することを目指し、従業員一同、日々努力と研鑽を重ねております。この報告書はお客様、お取引先様をはじめ日頃お世話になっている関係者の皆様に、マスヤグループのこの一年間の理念経営の様子をお伝えするために毎年作成しているものです。

報告は、三つの経営理念に従い「1.ものづくり」「2.ひとづくり」「3.地域貢献」の三部構成になっております。ご高覧いただければ幸いです。どうか今後とも私たちマスヤグループにご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

2015年11月

株式会社マスヤグループ本社
代表取締役社長 浜田 吉司



事業のご紹介



株式会社 マスヤグループ本社

グループ持ち株会社

■ミッション

マスヤグループの総合的な企業価値と経営品質の向上を目指します。

【役員構成】 代表取締役社長 浜田 吉司
常務執行役員 安藤 幸治

【本 社】 〒519-0594 三重県伊勢市小俣町相合 1306

【事業内容】

マスヤグループの持ち株会社として、理念経営の実践を推進しています。



株式会社 マスヤ

菓子製造・販売

■ミッション

いつも変わらないおいしさと、ワクワク・ドキドキをお届けします。

【役員構成】 代表取締役社長 浜田 吉司
取締役副社長 吉田 英昭
取締役相談役 安藤 幸治
執行役員 岩城 通
執行役員 森 紀之

【本 社】 〒519-0594 三重県伊勢市小俣町相合 1306

【事業内容】

ロングセラー商品「おにぎりせんべい」「ピケエイト」などの米菓製品を、東京、名古屋、大阪、福岡の営業拠点を通して全国に販売しております。また、グループ企業や協力工場が製造する「あられ」「カステラ」「げんこつ飴」などの菓子製品も販売しております。

当社は、親から子、そして孫にも愛される商品を、お客様の期待に応えられるよう作り続けていくこと、「お菓子の楽しさ」をどんどん発信しお客様に絶えずワクワクドキドキしていただけるような、他社に真似のできない新しい菓子ビジネスの確立に取り組んでいます。



株式会社 日乃本米菓製造

米菓製造・販売

■ミッション

あられ・おかきが大好きな皆様の心を響かせる米菓メーカーを目指します。

【役員構成】 代表取締役社長 吉田 英昭
常務執行役員 紙野 康久

【本社・工場直売店】 〒311-0111 茨城県那珂市後台 1487-8

【事業内容】

1世帯あたりの米菓購入額が全国トップクラスの茨城県において、「杵もち揚」「味三彩」を始めとする「あられ・おかき」を製造し、株式会社マスヤの営業網を通して全国に販売しており、特に関東地区でご好評をいただいております。また、本社工場脇には直売店を併設し、“ぬくもり”のある“懐かしい”安らぎをお届けできる「あられ・おかき」をご提供しております。これからも「あられ・おかき」を通して、日本の伝統的な食文化の発展と向上に努めて参ります。



株式会社 伊勢萬

酒類製造・販売

■ミッション

伊勢の伊勢萬・アジアのISEMAN

【役員構成】 代表取締役社長 浜田 吉司
専務取締役 中山 育之
執行役員 村田 光晴

【本社・焼酎工場】 〒519-0501 三重県伊勢市小俣町明野 576-13

【内宮前酒造場】 〒516-0025 三重県伊勢市宇治中之切町 77-2

【事業内容】

おかげ横丁の内宮前酒造場で、清流五十鈴川の伏流水を用いた清酒「おかげさま」を醸造し、梅酒「にごり梅」や「純米焼酎」も伊勢土産や贈り物として直売店をはじめ、伊勢志摩の有名土産物店やホテル売店等で販売しております。また、伊勢の新しい土産品として国産米に海の幸を練りこんだ「漁師あられ」等の食品類も展開を始めました。ナショナルブランドの商品群としては焼酎「光年」や「ステラ」、リキュール「ステラハーフムーン（柚子 / 梅しそ / ジンジャー）」、伊勢梅酒「ウメノミコト」等も製造し、近年はASEAN諸国を中心に輸出にも力を入れております。



株式会社 エムケイ・コーポレーション

高齢者生活支援サービス

■ミッション

地域のお年寄りに笑顔と元気をお届けします。

【役員構成】	代表取締役社長 浜田 吉司 取締役 中西 良一 取締役 安藤 幸治 執行役員 藤田 幸則
--------	---

【本 社】 〒519-0506 三重県伊勢市小俣町湯田 1517-3

【事業内容】

利用者様の立場に立った良心の介護を通じて、「ポピー」の愛称で地域の皆様に親しまれている在宅介護支援企業です。介護保険制度では訪問介護・通所介護・居宅介護支援の3事業、保険外で配食サービス（弁当宅配）事業を展開させていただいております。今後は、より一層地域社会のニーズにお応えできるよう、介護サービスの利用者様のみならず元気なお年寄りの皆様にも地域におけるふれあいと生き甲斐の場を提供させて頂きたいと考えております。



万寿家(天津)食品有限公司

食品製造・販売

■ミッション

做優質食品 爲美好生活 / 上質な食品をつくり、生活を豊かにします。

【役員構成】	董事長 張 鐵慶 副董事長 浜田 吉司 董事 安藤 幸治 董事 沈 星 董事 李 豪 總經理(兼董事) 胡 粿衡 副總經理(兼董事) 李 傑
--------	--

【本 社】 300308 天津市空港經濟区環河南路 323号

【事業内容】

1998年の発売以来、中国を訪れる皆様に定番のお土産としてご愛顧いただいている「天津甘栗的栗羊羹」や「天津甘栗の純栗巧克力」をはじめとする中國土産菓子の製造・販売や、成長著しい中国国内市场での菓子事業の展開を行っています。



万寿家国際(香港)有限公司

食品商社

■ミッション

为日本和中国的食品提供全面的最佳的推广服务 / 日本と中国の総合食品コンシェルジュ

【役員構成】	董事長 浜田 吉司 董事 安藤 幸治 總經理(兼董事) 沈 星
--------	---------------------------------------

【本 社】 RM1512, 15/F., METRO CENTRE, TOWER I, NO.32 LAM HING ST, KOWLOON BAY, KLN, HONG KONG

【事業内容】

香港を拠点に、日本や中国から独自に輸入した菓子商品を香港、マカオ地域に卸販売しています。本年から中国華東地区を中心に中国全土で株式会社マスヤの「おにぎりせんべい」の卸販売を開始しました。今後は多くの日本のお菓子を紹介し、日本文化のすばらしさを発信していきます。

1 ものづくり

一番大切な人に食べさせたい製品づくり



○ 清酒「おかげさま」とリキュール「ステラハーフムーン」が日本と海外の品評会で認められました！

(株)伊勢萬

第45回三重県新酒品評会にて、清酒「おかげさま」が吟醸酒の部の最高賞である三重県知事賞を受賞しました。伊勢内宮前、五十鈴川のほとりにある小さな酒蔵の酒が、並みいる銘醸蔵を押さえてその優れた品質を認められました。これからも“おかげさまの心”で、酒造りに精進して参ります。

また、国際味覚審査機構 iTQi (International Taste & Quality Institute) の2015年度の品評会で、リキュール「ステラハーフムーン・香酸ゆず酎」と「同・ジンジャー酎」が、栄えある2 star賞を受賞しました。2015年6月4日にベルギー・ブリュッセルで行われた表彰式では、世界83ヶ国から集まった食品・飲料メーカーと共に、その栄誉が称えられました。



○ 市場調査から目指せ！ヒット商品

(株)日乃本米菓製造

日乃本では全従業員が部署の壁を越えた様々な委員会に属して、自主活動をしています。その中の一つ「市場調査委員会」は、「市場調査をヒット商品の開発に繋げる」ことを目的に、地元の量販店でこだわり米菓の棚を毎月定点観測しています。自社商品と他社商品の見た目、販売のされ方の比較や、お客様の年齢層・購買動作などを観察して、感じたことや気付いたことを持ち帰り、委員会で話し合っています。時には埼玉県や栃木県など近県にも遠征し、その土地ならではのローカルな売れ筋を調査したり、都内の消費者の声を聞くためにマスヤ東京支店のメンバーと共に試食販売も行っています。



日乃本 新しい包装機

○ 機械設備の新設

(株)日乃本米菓製造、(株)マスヤ

2015年8月、日乃本に新しい自動包装機が導入され、稼動を開始しました。一部の製品の製造工程で以前は手作業で行っていた日付印字や、乾燥剤・具材の投入、リボン結束の工程が機械化され、圧倒的な効率と正確さで作業ができるようになりました。



包装機械の新設を行った『ファミリーパック』

またマスヤでも、2015年6月に横ピロー包装機ラインが増設されました。「おにぎりせんべい」は、近年大袋入りタイプから個包装タイプ(ファミリーパック)にお客様の志向が移行しており、個包装タイプの売上がこの5年間で20%以上伸びています。今回の増設により、繁忙期にも休日・時間外出勤に頼ることなく、余裕を持って生産・供給することができるようになりました。



おにぎりサミット(東京)

○ ファンのつどい「おにぎりサミット」開催！

(株)マスヤ

2015年9月16日、東京・渋谷に「おにぎり俱楽部」の会員の中から招待された11名の熱き「おにぎりせんべい」ファンが集まり、「おにぎりサミット・東京」が開催されました。「おにぎり俱楽部」は2014年秋にスタートした製品パッケージ裏面の「ひとことアンケート」をきっかけに新会員が毎月800~900人のハイペースで増えており、この機会にお客様からのご意見を直接お伺いしたいという思いからこのイベントを企画しました。当日はマスヤの会社の歴史を紹介したり、社員と共に商品企画会議を行ったりと盛りだくさんの内容で、会場は終始和やかな雰囲気。参加者アンケートでは11名中10名が最高評点を下さるなど、メーカーの社員と消費者の皆様が直接触れ合う初めての試みは大成功を収めました。10月13日には大阪・梅田で「おにぎりサミット・大阪」も開催され、9名の会員の方々が集まり、関西のファンの方々ならではの熱いトークが交わされました。



おにぎりサミット(東京)



お客様の「ワクドキ」を探れ！ミラハナタ活動

(株)マスヤ

マスヤのミッションである、お客様への「ワクワク・ドキドキのお届け」を実現するため、お客様にとっての「ワクワク・ドキドキ」とは何だろう？というテーマを探るべく「ミラハナタ活動」がスタートしました。メンバーは入社1、2年目の若手社員。量販店のお菓子売り場の観察や、自分たち自身がワクワク・ドキドキした商品を持ち寄っての試食会の開催、マーケティング研修会への参加など、様々な活動を行っています。お客様自身も気づいていないワクワク・ドキドキをいち早く見つけ、明日のヒット商品やユニークな販売企画に繋がる「未来に花咲く種（＝ミラハナタ）」を蒔く活動を展開していきます。



工場見学や視察の受入れ (株)マスヤ、(株)マスヤグループ本社、万寿家(天津)食品有限公司

マスヤグループでは、今年もマスヤを中心に大勢の工場見学の皆様にお越しいただきました（(株)マスヤの見学者：37団体、約2,100名）。2015年10月には100名収容可能の見学者用ホールが使用開始となり、より快適に見学していただけるようになりました。企業関連の視察見学では、マスヤグループで行っている「理念トーク朝礼」や「寄合」に一緒に加わっていたなど、より踏み込んだ見学体験の取組みも始めました。

- ・三重県学校経営品質向上活動グループ
- ・公益財団法人関西生産性本部
(神戸大学 加護野忠男名誉教授と共に来社されました。)
- ・三重県中小企業団体中央会 レディース中央会
- ・一般社団法人中部産業連盟 経営後継者養成アカデミー
- ・明治大学 藤江ゼミナール25期生
- ・JA経営品質研修会
- など (敬称略)



天津万寿家（マスヤ）では2014年から市民の工場見学の受け入れを始めましたが、2年目となる2015年は、昨年を上回る11,000名を超える見学者を受け入れました。2015年3月からは、本社ビル一階の一部をビジターセンターに改装し、各種展示や販売コーナーの他、チョコレート菓子のDIY（手作り体験）コーナーを設け、大勢の親子連れや小中学生の団体で賑わっています。こうした取組みが中国における「万寿家」ブランドの認知度アップ、信頼度アップにつながっています

○ 今年度の主な新商品



おにぎりせんべい
3種アソート
(株)マスヤ



おにぎりせんべい
ハロウィンパック (期間限定)
(株)マスヤ



海老ノシブキ
たまり醤油味
(株)日乃本米菓製造



海老ノシブキ
塩味
(株)日乃本米菓製造



おかげさま
にごり柚子
(株)伊勢萬

2 ひとづくり

仕事を通した人生の幸福を目指して



誕生日コンパ

同じ会社で働く仲間同士、親睦を深めよう！誕生日コンパ (株)マスヤ

良い組織づくりは、一緒に働く仲間同士が互いの人となりを理解することから——。マスヤでは従業員数が多い（約220名）ことから、同じ会社にいても部署が離れていると仲間同士がお互いをよく知りあう機会が少ないのが実情でした。そこで、「自分のことを皆に知ってもらおう」、「同じ会社で働いている仲間のことをもっと知ろう」をテーマに、2015年1月から全従業員対象の「誕生日コンパ」を開催しています。誕生日順に6名ずつを招き、お昼休みを挟んだ2時間、お弁当とケーキを食べながら互いに自己紹介などを行います。初めのうちは何となく緊張気味ですが、今ハマっていることや趣味のお話など自己紹介を進めていくうちにどんどん質問が飛び出して和やかな雰囲気になっていきます。「普段話す機会のない方とお話しできてよかったです」、「あっという間の2時間でした」と大好評です。



第8回従業員大会①

今年も盛り上りました！第8回マスヤグループ従業員大会 全社

毎年恒例のマスヤグループ従業員大会。今回は、全従業員をくじ引きで約10名ずつのチームに分けて、小俣総合体育館、マスヤ、伊勢萬の三つの地点をバスで巡りながら、各社各部署が趣向を凝らして準備したゲームや催し物を楽しみました。同じマスヤグループに勤めていても普段あまり行く機会のない他のグループ企業の工場や事務所を訪れ、クイズを通して新しい発見や知識を学ぶことが出来ました。同じチームになった人とは初めての顔合わせで最初は堅い雰囲気もありましたが、ゲームを進めるにつれて次第に協力し合い、後半では素晴らしいチームワークを發揮することができました。多くの人が童心に返って楽しむことのできた一日でした。



第8回従業員大会②

メンタルヘルス研修 全社

マスヤグループでは、年に一度、外部の専門家の方を招いてメンタルヘルス研修会を行っています。今年は、①自分で体調の変化に気付く／周りの仲間の変化に気付く、②気付いたらどうする？ ③気分転換する方法／気持ちを楽にする考え方、などについて、産業医の先生からお話を伺いました。



メンタルヘルス研修

社長による全社員面接、全従業員アンケートの実施 全社

マスヤグループでは、「会社（経営）」と「現場」と「働く個人」の三者がそれぞれの思いをたえずキャッチボールすることで、組織の風通しを良くしていこうと努めています。その一環として、全ての社員が心身ともに健康に働ける環境にあるかを確認するために経営トップが直接社員一人ひとりと話し合う年一回の全社員面接が、今年も実施されました。社員が自分の考えを直接伝え、その場で社長の考えを聞くことのできる機会として2013年に開始され、今年で三回目となります。



日乃本 経営方針納得会

経営方針納得会 各社

これも毎年恒例となっている各社の経営方針納得会。上半期と下半期の節目のタイミングに経営方針についてパートを含む全従業員が経営陣から直接説明を聞き、“納得”するための会です。



マスヤ 創立50周年記念 経営方針納得会

マスヤでは、2015年10月9日に会社の創立50周年を記念し鳥羽国際ホテルを特別会場として盛大に開催しました。マスヤ創業者で「おにぎりせんべい」の生みの親でもある（株）浜田総業浜田益嗣会長も会場に駆けつけ、「お客様は本当に満足しているのかを、常に問い合わせ続ける姿勢こそ大切」とメッセージを語りました。



山田コンサルタントによる研修



労働安全衛生改善活動



従業員ご家族様工場見学 できたての試食



従業員ご家族様工場見学 味付け体験



イクボストーク①



イクボストーク②

○ 労働安全を高めるための活動

(株)マスヤ

マスヤではここ数年、「労災ゼロ」を目指して労働安全を高めるための活動を重点的に行なっています。

日本労働安全衛生コンサルタント会三重支部長を務める山田善久先生による全体研修・管理職研修・安全管理者能力向上研修・職長研修等の研修を、8回にわたり行いました。職長研修では社員のみならず包装部門のパート従業員の班長にあたるチーフの方々にも参加して頂きました。「職場の問題を早期に見つけ、解決する技術力」「リーダーシップ能力」について学び、職場の作業者を守り、統率する立場として、労働安全衛生に対する責任意識が大きく変わるべききっかけとなりました。

また、全社リスクアセスメント・現場の安全パトロール・危険箇所自主点検など、いろいろな観点からの改善活動を行い、この一年間で262件もの改善を行いました。これは、ほぼ1日1件のペースで改善したことになります。焼成工場内の高所作業現場の転落防止対策では、脚立の使用をやめ、階段付き足場を設置するといった大掛かりな改善工事も行われました。

○ 自主自立経営の深化を目指す、様々な委員会活動

(株)マスヤ

マスヤでは、2015年7月から社内に5つの委員会を発足させました。委員会の活動は、下表のような様々なテーマにわたり、世代や部署の壁を超えて行います。委員としての参加を通して、社員一人ひとりが新しい気づきと成長を得ています。

No.	委員会名	活動内容
1	にいやんらのそこまで知って委員会 (顧客ニーズ)	市場調査や座談会を行いながら、顧客理解を進めて行く。
2	地域と友にふれ愛 委員会 (地域貢献)	地域の方と触れ合い、地域貢献に繋がる活動を進めて行く。
3	共育委員会 (人財育成)	人財育成に関する活動の企画、運営を行う。
4	マスヤsmile★委員会 (社内イベント)	社内のイベントの企画、運営を行い、コミュニケーションの場を提供する。
5	働きやすくし隊! (環境改善)	工場敷地内の掃除、工場内の4S活動を進め、環境の改善を行う。

○ 従業員のご家族による工場見学会

(株)マスヤ

2015年8月、マスヤで「従業員ご家族様工場見学会」を行いました。工場では、米粉を練つたまだ温かい生地に触れたり、小さく薄い生地が焼き釜の中で膨らんで大きくなっていくところを見たりしました。試作室では、親子でのせんべいの味付け体験も行われ、お子さんたちの笑顔や歓声があふれる楽しい工場見学会になりました。従業員にとっても、普段何気なく見過ごしている他部署の作業内容を詳しく知ることができ、とても勉強になりました。なお、この見学会の様子は三重県環境生活部のホームページでも紹介されています。

(<http://www.pref.mie.lg.jp/IRIS/HP/familyday/masuya.htm>)

○ 三重県知事との「“イクボス”トーク」開催

全社

三重県では、鈴木英敬知事の肝いりで男性の育児参画を推進するための「みえの育児男子プロジェクト」を進めています。2015年10月23日、鈴木知事がマスヤグループ本社を訪れ、子育て中の部下を持つ管理職（イクボス）と意見交換をする「三重県知事との“イクボス”推進トーク」が行われました。参加したマスヤグループの7名の管理職は、仕事と育児の両立支援のための日ごろの取組みや、各自の感じている課題などについて意見交換をし、それぞれが今後に向けた決意表明「イクボス宣言」を行いました。なお、このトークの様子は三重県子ども・家庭局のホームページでも紹介されています。

(<http://www.pref.mie.lg.jp/D1KODOMO/shoshika/ikudan.htm>)

3 地域貢献

地域社会の豊かさづくりのお手伝い



マスヤ インターンシップ①



マスヤ インターンシップ②



伊勢萬 明野航空学校からの感謝状



日乃本米菓製造 直売店



エムケイ イキイキ元気な組織から学ぶ講座



伊勢神宮神嘗祭



企業対抗球技大会

● 職場体験・インターンシップの受入れ (株)マスヤ、(株)マスヤグループ本社、(株)日乃本米菓製造

今年もグループ各社で、中学生から大学院生まで幅広い年代の生徒、学生を職場体験・インターンシップとして受けました。今年の受け入れ総数は、28名。中でも、今年はマスヤグループとしては初めて聾（ろう）学校からも受け入れ、マスヤグループ本社で秘書業務を中心に取り組んでいただきました。筆談中心のコミュニケーションを通して、相手に思いを伝えることの大切さをあらためて実感することができました。

なお、2015年2月には、長年にわたる職場体験の受け入れ協力に対して三重県教育委員会から感謝状をいただきました。

● 陸上自衛隊明野航空学校からの感謝状 (株)伊勢萬

毎年10月、伊勢萬の敷地に隣接する陸上自衛隊明野航空学校では、地域住民の皆さんに航空機や装甲車両による模擬演習を披露する一大イベント「航空祭」が開催されます。その60周年記念の航空祭に際して伊勢萬は、一般来場者向けに駐車場として長い間敷地を開放する等の協力をしてきました。この事に対し、2015年10月18日明野駐屯地司令伊東伸基陸将補より感謝状を頂きました。

● 台風18号被害に対する救援物資の送付 (株)日乃本米菓製造

2015年9月10日、台風18号の影響により茨城県西部を流れる河川で堤防決壊や氾濫が発生し、中でも鬼怒川の堤防決壊により常総市は甚大な被害を受けました。これに対し、日乃本では常総市に救援物資(自社製品のあられ)を発送しました。

その1ヵ月後、救援物資を受けた常総市にお住まいの方々が、救援物資のお礼と、あられがとてもおいしかった、とのことで、厳しい復旧生活の中にもかかわらず直売店までご来店いただきました。お菓子の持つ、人の心を和ませる力の素晴らしさを改めて感じることのできた出来事でした。

● イキイキ元気な組織から学ぶ講座 (株)エムケイ・コーポレーション

三重県経営品質協議会が主催する「イキイキ元気な組織から学ぶ講座」に、エムケイから講師として社員数名が参加させていただきました(2015年1月／名張商工会議所、2015年2月／上野商工会議所)。地域に密着した事業を営む会社の人材育成や、組織の仕組みづくりなど、同じような悩みを持つ商工会議所の会員事業所の皆さんに、エムケイがこの数年間取り組んできた経営品質活動の内容について紹介しました。特に経営理念の共有化のための取組みや、社内のコミュニケーション向上については参加者みなさんの関心度が高く、たくさんのご意見やご質問をいただきました。業種を問わず「人づくり」が大きな課題になっていると感じました。

● 地域イベントへの参加 (2014.11月～2015.10月分)

- | | | |
|---------|------------------------|--------------------------------|
| ■お祭り | : 多気町おい深い祭り
伊勢神宮神嘗祭 | 2014年11月11日
2015年10月15日、16日 |
| ■清掃 | : 宮川花火大会後の清掃活動 | 2015年9月13日 |
| ■スポーツ大会 | : 企業対抗運動会
企業対抗球技大会 | 2015年4月18日
2015年5月23日 |



○未来創造委員会による企画イベント

(株)エムケイ・コーポレーション

秋の神宮参拝

2014年11月16日、高齢者介護サービス「ポピー」のご利用者様を対象に、伊勢神宮外宮の参拝を実施しました。外宮ご正殿を参拝した後、JR伊勢市駅までの外宮参道を散策しました。普段なかなか外出がしづらいご利用者のみなさんにとって、久しぶりの神宮参拝。参加者の中には、この日のために体調を万全に整えてこられた方もみえました。また、一年前の式年遷宮を機に生まれ変わった駅前通りの散策はとても刺激的で感動もあったようで、懐かしさと驚きで目に涙を浮かべいらっしゃった参加者もいました。参加したお年寄りの方々の笑顔と感謝の言葉は、日々の介護業務の中でもきっと活かされることと思います。

夏休み親子介護体験

2015年8月2日、第7回ポピー地域交流企画として、お子さんと保護者様が楽しみながら協力し合う「夏休み介護体験」を行いました。食べやすい食事の工夫、車いすの使い方、ベッドへの移り方、オムツ交換、お風呂場での機械浴体験といった内容です。参加してくださった皆さんは、最初ドキドキしているようでしたが、トロミをつけた食べ物や飲み物を実際に作って食べてみたり、車いすに乗ったり動かしてみたりの体験に興味津々。介護についての理解を深めていただけたようでした。

今回の体験は介護のほんの入り口ですが、少しでも記憶に残してもらい、お年寄りだけでなく体の不自由な方と接する時や、困っている方を見かけた時などに役立ててもらえたと思います。私たちも明るく元気なお子さんたちからパワーをもらえた楽しい企画になりました。

スマイルカフェ

ご家庭で介護に携わっておられる地域の仲間が語り合う「スマイルカフェ」。2014年6月の開始から、早や二年目を迎えました。今年からは『ミニ講座』を開催し、日常生活に役立つような知識も得ていただけるようにしました。また、外部の方にも講師をお願いすることで、カフェの存在を知っていただくと同時に地域機関との連携のきっかけとしました。

参加者のみなとの何気ない会話の中で、それぞれが抱える生活の中での課題や願いに対し、私たち「ポピー」で取り組めることを常に模索しています。エムケイのミッションにある「地域のお年寄りの笑顔と元気」を増やすために、今後もスマイルカフェの活動を一層充実させ、「ポピー」ならではの温かいサービスにつなげていこうと考えています。

楽しく無理なく運動しましょう！ロコモティブシンドロームを防ぐ会

2015年1月から毎月1回、地域の50歳以上の方を対象に、骨・関節・筋肉など運動器の衰え症状（ロコモティブシンドローム）を防ぎいつまでも生き生きとした生活を送っていくための筋力アップ体操の指導を行っています。まずは簡単なロコモテスト、次にストレッチや手軽にできる腰痛予防や膝痛予防などの体操でしっかりと体を動かしていただきます。参加者は、健康に関心がある60～70歳代の方が中心。和気あいあいとした雰囲気の中、意欲的にトレーニングをされています。

■ 株式会社マスヤ



■ 株式会社日乃本米菓製造



■ 株式会社伊勢萬



■ 株式会社伊勢萬 〈お土産部門〉



■ 万寿家(天津)食品有限公司



MASUYA
G R O U P

株式会社 マスヤグループ本社
〒519-0594 三重県伊勢市小俣町相合1306